

日頃より西の原っ子応援団の活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。
令和6年度西の原っ子応援団の会長を務めさせていただきます寺川茜です。令和3年度にも会長を務めさせていただきました。昨年5月8日にコロナウイルス感染症が5類に移行された事で、校長先生はじめ教職員の皆様のおかげで無事記念式典やセレモニー等行うことができ、子どもたちの沢山の笑顔が見れたこと、保護者の方々とも協力をしお手伝いができたことも記憶に新しくあります。

西の原っ子応援団といたしましては、今までwithコロナで様々な活動制限をしてきました。今年度も感染症の流行は決して消えませんが、コロナ禍前の活動に徐々に戻していく大切な1年であると思います。令和6年度新本部役員、各委員会委員長、各委員会の方々、保護者の方々、そして校長先生をはじめ教職員の方々、全ての皆様のお力をお借りしながら西の原小学校に通う子どもたちが日々楽しく安全に学校生活がおくれるよう活動に励んでいきたいと思う所存です。

至らぬ点多々あることと思いますが、何卒よろしく願いいたします。

令和6年4月25日

西の原っ子応援団 会長 寺川 茜